

# 富士北小地域支援活動便り

R 5. 11. 22  
富士松北小  
コーディネーター  
NO. 9

10月28日の**運動会**には愛知教育大学の学生さんが器具係や救護班等のサポートに来てくださいました。初めての試みでしたが、子どもたちへのサポートありがたかったです。また、11月4日に**金管バンド部**がCBC音楽コンクール決勝大会に出場しましたが、予選大会同様に9名の学校サポーターさんが、打楽器の積み下ろしやステージへの搬入などを行ってくださいました。お陰様で最優秀賞をいただくことができました。ありがとうございました。5年生の家庭科ミシン操作補助のサポーターさんには9月末から11月初めまで何度も足を運んでいただき、子どもたちの**エプロン製作**をサポートしていただきました。

さらに、**保健室補助**の学生さんは就学時健診の準備やアルボース石けんの補充などに来てくれました。今後も、引き続きよろしくをお願いします。

## 学校花壇の花の植え替え ありがとうございました



11月3日に14名の方が花植えをしてくださいました。大勢の方が来校されたので予定外のチューリップの球根植えも行いました。まだ暑い日でしたので終了後特活室で休んでいただきました。お陰様で今ヒオラやパンジーがきれいに並んで咲いています。

## 5年生の竹を使った総合的学習（竹切り・竹炭・竹細工）にご支援 ありがとうございます

6日に**2組が竹炭作りの準備**をしました。7名の方がサポートしてくださり、竹を割ったり節を取ったり束ねたりする際、的確な指示をしてくださいました。全員が活躍することができました。ありがとうございました。

8日は**5年生全員で竹炭作り**をしました。毎年竹炭作りを教えてください下さる方々の説明を聞いて、炭焼きの準備をしていただくのを見



ながら、昨年の5年生が作った竹炭を窯から出し、のこぎりで決まった長さに切りました。学校サポーターさんたちが子どもたちの安全を3時間ずっと見守ってくださいました。ありがとうございました。

10日から**3組の竹細工**の学習が行われています。10名の学校サポーターさんに加えデンソーの方が数名来校され、子どもたちに技術的なサポートをしてくださりながら安全を見守ってくださっています。のこぎり、のみ、金槌、きり等を使って、空気でっぼうや竹プランターやドールハウスなどを作っています。子どもたちは困ったことがあるとサポーターさんに相談をもちかけ、教えてもらいながら着々と進めています。完成が楽しみです。



## 今後のサポート予定

- 大型水槽の清掃・水替え 11月25日
- 保健室補助 随時
- クラブ活動サポート 12月4日 (最終)
- 近藤清月先生による書道教室 12月7日と11日

\*なお、2年生の町探検のサポートは3学期にお願いしたいと思います。期日が決まり次第お知らせします。

コーディネーターの携帯番号は070-1173-2199 (杉田)です。